



**GOBIERNO REGIONAL
GERENCIA REGIONAL DE EDUCACIÓN**

NOTA DE PRENSA

TRAS VISTOSO Y MULTITUDINARIO PASACALLE AUTORIDADES FIRMAN PACTO POR LA EDUCACIÓN

° Este jueves último en la plaza de Armas de la ciudad se concretó la suscripción del Pacto Social Multisectorial, con lo cual autoridades, encabezadas por el gobernador regional, alcaldes, personalidades políticas, religiosas y militares, así como sociedad civil, se comprometen a apoyar la educación.

° Igualmente con un vistoso pasacalle, de no menos de 4 mil personas, se dio la bienvenida a la comunidad educativa para el Año Escolar 2024.

El Gobernador Regional de Arequipa, Rohel Sánchez Sánchez y la gerente de Educación, Cecilia Jarita Padilla, en el marco de la suscripción del Pacto Social Multisectorial, coincidieron en resaltar la importancia que tiene el trabajo conjunto de “todos”, autoridades, personalidades y sociedad civil por la educación, por cuanto ello posibilitará el desarrollo de las personas y de la región.

Con este pacto se delinearán algunas acciones que deben emprenderse o reforzar para que Arequipa tenga una educación con calidad y oportunidad, labor que no sólo deviene en las autoridades regionales, sino también del aporte y compromiso de alcaldes, gerentes regionales, universidades, líderes, entidades públicas y privadas e incluso de la misma comunidad educativa.

Síguenos en:



www.grearequipa.gob.pe



**GOBIERNO REGIONAL
GERENCIA REGIONAL DE EDUCACIÓN**

Este jueves, en la Plaza de Armas de la ciudad, se concretó la firma de este convenio, acto con el que se concluyó y coronó un vistoso y multitudinario pasacalle, en el que participaron delegaciones de instituciones representativas de Arequipa, vinculadas con Educación.

Cada una de las más de 35 delegaciones que se presentaron, dieron igualmente la bienvenida a la comunidad educativa, que este 11 de marzo inicia oficialmente el colegio y a quienes se les augura un año lectivo con éxito.

No menos de cuatro mil personas, hicieron su paso por las calles del centro de la ciudad, participando entidades como las Fuerzas Armadas, Municipalidad Provincial de Arequipa, gerencias regionales de Salud, Agricultura, Turismo, Transportes, Ciencia y Tecnología, Trabajo y otras; igualmente estuvieron presentes las delegaciones de municipalidades distritales con sus alcaldes, universidades, Mesa de Lucha contra la Pobreza, Programas Aurora, QaliWarma, Policía Nacional, Defensoría del Pueblo, Layconsa, UGELs Arequipa Norte, Arequipa Sur, La Joya y muchas más.

Con este pasacalle “Arequipa comprometida como sociedad educadora” se ha evidenciado el interés que tiene la sociedad en su conjunto en apoyar para que los niños y jóvenes de toda la región, cuenten con condiciones adecuadas para estudiar, políticas propias y acordes a la realidad local y sobre todo el aporte de “todos” para superar cualquier eventualidad a presentarse, por cuanto son conscientes que la educación y la formación de los niños y jóvenes marcaran la diferencia en el futuro, coadyuvando a que mejoren sus condiciones de vida, lo cual redundará en el crecimiento y progreso de sus familias y de esta región.

Arequipa, 01 de MARZO de 2024

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS

Síguenos en:



www.grearequipa.gob.pe